

# La Voz del Interior (Argentina)

## **Garantizan que habrá insulina**

El ministro de Salud de la Provincia de Córdoba, Roberto Chuit, aseguró anoche que la provisión de **insulina** está garantizada. Admitió que hubo una demora en la entrega de los frascos que debían llegar ayer desde Buenos Aires, pero dijo que hoy el problema estará totalmente resuelto.

En tanto, la titular de la Asociación de Ayuda y Protección al Diabético (Apad) de Córdoba, Adriana Angelina, responsabilizó hoy a las autoridades nacionales y provinciales por la falta de provisión de **insulina**. Señaló que la situación pone en peligro la vida de miles de personas con diabetes Tipo 1, que necesitan su **insulina** en forma regular y no la están recibiendo. Además, afirmó que la falta de definición del Gobierno Nacional en las reglas de comercio exterior y el retraso del pago de las obras sociales a las farmacias han desatado una feroz especulación en la distribución de medicamentos en nuestro país.

No obstante, en un recorrido por varias farmacias del centro de Córdoba en la tarde de ayer, se constató que no faltaba **insulina** para cubrir la demanda habitual de cada negocio.

### Red solidaria

Los voluntarios de la red solidaria nacional presentaron en la tarde de ayer, ante el Ministerio de Salud, una lista de pacientes que padecen diabetes, esclerosis múltiple y patologías psiquiátricas, que ya carecen de **insulina**, y pidieron una urgente partida de ese medicamento indispensable para sus tratamientos.

Para paliar la difícil situación, la Red puso en marcha el mecanismo de "reciclaje solidario", que consiste en apelar a la generosidad de personas a quienes pueda haberle sobrado la medicación y estén dispuestos a donarla a los pacientes que aún no logran conseguirla.